
Ты теряешь, родная, последние силы.
Мы уже не спасем тебя. Не укрепим.
Мы пришли попрощаться с тобою, Россия,
С бледным небом твоим, с чёрным хлебом твоим.
Мы не будем стремиться к богатым соседям.
Не прожить нам без ласки слезящихся глаз…
Никуда не уйдем. Никуда не уедем.
Ты сама потихоньку уходишь от нас.
Мы стоим пред тобой в современных одёжах, —
Космонавты и братья мои во Христе.
Ты была нашим предкам столпом и надёжей.
В мире не было равных твоей широте.
Ты была, наша матерь, небогатой и честной.
И не зря же ты в муках на свет родила
Знаменитых царей и героев безвестных,
И неслась в новый мир, закусив удила.
Так за что же тебе выпадали мученья?
Зарубежный альков и щедрей и теплей…
Очень страшно семье, если нет продолженья.
У России почти не осталось детей…
Свиньи чавкают, в храм водрузивши корыто.
И рыдают солдатки у афганской черты.
Васильковое небо зарыто, закрыто
Чёрным облаком смога, свинца, клеветы.
Так чего же мы ждем? Для чего мы хлопочем?
И зачем по инерции смотрим вперед?
Ты прислушайся: мы пустотою грохочем.
Присмотрись: вместо поезда вьюга идет.
…Вот мы все собрались на последней платформе.
Осквернен наш язык… Уничтожен наш труд.
Только там, под землею, останутся корни.
Может быть, сквозь столетья они прорастут.
Поэт Николай Добронравов.

Почему до сих пор не взяли Харьков
«Провал «крымского сценария» в Харькове не позволил свершиться ещё 
большему предательству». (Сергей Моисеев)
Один из организаторов Рус-
ской весны в Харькове, ли-
дер организации «Русь Три-
единая» Сергей Моисеев о 
том, почему главный центр 
Слобожанщины не был взят 
в первые дни специальной 
военной операции, ренегатах 
и предателях внутри харь-
ковской верхушки.
«Накануне СВО я говорил: 
“Очнитесь! Вразумитесь! С 
Добкиным нельзя иметь
никаких дел, он переобуется в прыжке в любую секунду”»
- Вы с первых дней специальной военной операции находились на 
передовой под Харьковом? Как Вы считаете, в чем причина того, что 
город не был взят русской армией?
- Причина в том, что была совершенно неверная оценка с нашей стороны 
всей диспозиции. То есть, рассматривался крымский сценарий. Насколько 
мне известно, речь шла о заключении с элитой Харькова некого договора 
о том, что они откроют ворота города, и российские войска войдут без осо-
бого сопротивления. После чего Харьков мягко и плавно войдёт в состав 
России или, как изначально планировалось, новой Украины, которая будет 
лояльна России. Её президентом рассматривался Виктор Медведчук, 
и за основу бралась команда Медведчука. А губернатором Харьковской 
области должен был стать Михаил Добкин. 
Мы это всё знали ещё до 24 февраля. Я эту информацию получил из 
Харькова сразу из нескольких источников. И для нас, участников Русской 
Весны, это была, можно сказать, катастрофа. Мне товарищи говорили: 
«Куда мы идем? Ставить Добкина?».
- Почему эти персоны были так токсичны для участников Русской 
весны?
- Для нас работа с Медведчуком всегда была ужасом, катастрофой. Мы 
понимали, что Медведчук и Кучма – это линия украинских националистов. 
Кучма написал книгу «Украина не Россия», Медведчук эту линию продол-
жил. На самом деле любая такая попытка сделать некую «пророссийскую 
Украину» всегда чревата только поражением. Потому, что слово «Украина» 
несет в себе корень зла для России. То есть, представьте, что мы взяли и 
украли автомобиль у соседа, перебили номера и говорим: «Это уже наша 
машина. Да, мы с вами будем дружить, но признайте, что эта машина не 
была вашей никогда, она наша». И вот эти воры, эти лукавые люди соби-
рались делать видимость дружбы с Россией, как это делал в своё время 
Кучма, который изображал видимость дружбы с Россией и одновременно 
писал книгу «Украина не Россия».
- И попутно заглядывал в рот Западу...
- Да, заглядывал в рот Западу, и именно при Кучме начались столкновения 
с Россией за остров Тузла. Потом Янукович в векторах запутался, пытал-
ся подписывать какие-то соглашения о евроинтеграции и одновременно 
брал у России все по дешевке. То есть, политика постоянного сидения 
на двух стульях не может быть безконечной. Поэтому, когда мы узнали, 
что собираются ставить Медведчука и его команду, в частности, Добкина 
в Харькове, для нас это была очень плохая новость. Мои товарищи мне 
говорили: «Мы сейчас идем для того, чтобы поставить Добкина? Может 
быть, мы никуда не пойдем?». Я же отвечал: «Мы идем только потому, что 
этого не случится, и Господь усмотрел другой сценарий». 
- Чем могла бы обернуться для России такая конфигурация, когда 
(продолжение на стр. 3)

Здравствуйте, коллеги!
Вечером 20.08.2022г был взорван автомобиль с доче-
рью философа Александра Дугина—Дарьей, находив-
шейся за рулём автомобиля.
   В интернете публикуются версии произошедшего, 
есть она и у меня. Скорее всего, это один из эпи-
зодов спектакля под названием «Большая игра», 
усиливающий хаос в России. Не правда ли, уже 
никто не удивляется обстрелам Крыма, Донбасса и 
прилегающих к границе с Украиной наших областей. 
Искусственное растягивание боевых действий по вре-
мени, без разрушения путей доставки вооружения со 
стороны Запада на линию огня, является логическим 
алгоритмом, сценарием международного договорняка 
(междусобойчика) чёрных шляп, вдруг моментально 
исчезнувших из медийного пространства.
   Мы с супругой каждую неделю в воскресные дни 
с удовольствием смотрим круглые столы у Андрея 
Малахова, на которых русских называют русскими, 
где играют гармошки и русские певцы и певицы поют 
русские песни. Вот только надолго ли русским разре-
шили быть русскими в русской стране, превращённой 
в еврейскую вотчину с еврейскими органами власти?
    Русских ивАнов надо было возбудить призывами 
идти на украинских фашистов, посадив их на технику, 

(продолжение на стр. 2) 



лукаво клеймённую еврейскими символами. Вот тут и появилась 
программа «Привет, Андрей!».
И русские, вновь ощутили себя народом, победителем фашист-
кой чумы, а теперь и борцом с фашистской нечистью на Украи-
не. Сказать, что у иуд всё продумано и «талантливо» исполнено, 
значит ничего не сказать. Упыри безошибочно нажали на все 
рычаги и вновь под влиянием дьявольского искушения славяне, 
как и в 17-м, начали убивать друг друга. 
    Конечно, надо радоваться появлению на ТВ певцов и певиц 
из русских деревень и сел. Я по этому поводу даже стишок 
соорудил:
Раз! И смыло эстрадную плесень,
Сдуло ветром и вдаль унесло...
Возвратилась народная песня,
А побитое зло уползло!
Вот только уползло ли? Не спряталось ли за углом, дожидаясь 
своего часа? Читатели знают позицию редакции, что у каждого 
деяния есть и вторая сторона медали. Но сумеем ли мы сделать 
так, чтобы монета русской судьбы упала нашей стороной вверх, 
придавив гнид раз и навсегда? Мы с вами уже сколько лет не 
сходим с этого пути. 21 августа я в очередной раз отправил за-
явление прокурору Волгоградской области о демонтаже памят-
ника Сталинградскому ЛОХОКОСТУ. 
  Параллельно оно ушло и во все местные СМИ, которые друж-
но промолчат, тема-то опасная. Но когда власть знает, что о 
её грязном исподнем, не стираемом десятилетиями, людям из-
вестно, она трусливо молчит и дискомфорт не даёт ей спокойно 
думать о своём будущем. Легендарное: «А король-то голый!» 
работает и работает эффективно. Если сказал один, скажут и 
другие. Не могу вас не познакомить с текстом своего Заявления. 
Ставлю в свою колонку материал о «баранах» и пророчества 
святых опубликованных в 2016 году автором материала.
Не прощаюсь!

    Прокуратура Волгоградской области
Прокурору Костенко Д.А.

Заявление
Уважаемый Денис Алексеевич

        Мне наконец-то, после неоднократных обращений к Вам 
лично: и через дежурного прокурора, и по электронной почте 
volgoproc@volgoproc.ru, и через интернет-приёмную, удалось 
получить письма на заявление в Ваш адрес, переданное через 
интернет-приёмную 07.07.2022г- см. ниже), и не от органов 
облпрокуратуры, куда я обращаюсь уже 1,5 года, а от Волго-
градской городской думы и администрации г.Волгограда, как 
соучастников действий подпадающих под статьи УК РФ (скорее 
всего мошенничество), по перекрашиванию погибших совет-
ских воинов в евреев. Все документы это подтверждают. 
В письмах пришедших 17.08.2022г от городской думы и горад-
министрации налицо: нарушение ФЗ-59 и по существу моего 
конечного обращения, и по срокам (10 дней просрочки).

Мои вопросы к Вам лично, 
Денис Алексеевич - из-
ложены в обращении от 
07.07.2022г.

Я просил:
1. Сообщить, действительно ли электронная почта volgoproc@
volgoproc.ru не рабочая и на неё не приходили мои обращения, 
заявления и письма? Если приходили, то подтвердить и пред-
ставить копии ответов. 
2. Сообщить, чем вызвано 7 месячное молчание прокуратуры 
г.Волгограда и какие меры, если этот факт подтвердится, примет 
прокуратура Волгоградской области. 
3. Направить на рассмотрение прокуратуры г.Волгограда моё 
обращение от 14.08.2021г (если оно туда не попало) и дать на 
него ответ за подписью работников областной прокуратуры.
4. Дать ответы по каждому пункту двух заявлений и приложен-
ным к ним Исследованиям от 18.03.2021г и 10.12.2021г, в том 
числе и по проведению экспертизы для ответа на вопрос: что за 
сооружение установлено в сквере им.8 марта?
5. Оценить правомочность принятия депутатами Волгоградской 
городской думы решения об увековечивании памяти жертв холо-
коста, совершённого с нарушениями регламента, на основании 
сфабрикованных еврейской диаспорой документов;
6. При подтверждении фактов мною изложенных - подать иско-
вое заявление в суд о демонтаже памятника.
7. По итогам рассмотрения данного заявления – назначить мне 
дату и время личного приёма.

В письмах Волгоградской городской думы и администрации 
г.Волгограда ни на один из вышеуказанных вопросов, заданных 
областной прокуратуре и лично прокурору Костенко Д.А., кроме 
1\2 вопроса №7 «О Регламенте», ответов нет.

Комментарий
содержания писем от 17.08.2022г «О Регламенте»

1. На 19.03.2020 года в г.Волгограде действовало «Положение 
об увековечивании памяти…» утверждённое городской думой 
в 2006г и это ж\бетонное основание так называться для «Комис-
сии об увековечивании памяти...» 
2. Еврейская диаспора 19.03.2020г пишет своё ходатайство, 
пусть и сфабрикованное, в Волгоградскую «Комиссию об 
увековечивании памяти…».
3. Но «Комиссия по увековечиванию памяти…» 16.04.2020г 
сама себя переименовывает в «Комиссию по рассмотрению 
материалов…», составляя в пользу еврейской диаспоры прото-
кол №1 от 16 апреля 2020г.
4. А 28.05.2020г, спустя 42 дня после заседания переиме-
нованной членами «Комиссии об увековечивании памяти…» 
в «Комиссию по рассмотрению материалов…», депутаты 
соглашаются с «законодательной инициативой» членов 
Комиссии и закрепляют это своим решением. (Редакционный 
комментарий: скорее всего протокол №1 от 16 апреля 2020г 
оформлялся задним числом, накануне заседания городской 
думы 28.05.2020г)
Клерки и депутаты назвали свои выкрутасы «технической» 
ошибкой? Не столь важно.
Акцентируя внимание областной прокуратуры на данном факте, 
я показывал заряженность «трудовых коллективов» Комиссии, 
городской Думы и горадминистрации на запланированный 
результат, видимо безостановочно про себя певших (внутренним 
голосом)»: «этот день мы приближали как могли». И не более 
того. 
Однако, 6,5 вопросов из 7, и вопросов сверхсерьёзных (мо-
шенничество), в течении 1,5 лет остающихся без внимания, 
но со сфабрикованными городской прокуратурой против автора 
обращений материалами, заставляют делать вывод, что если 
и прокурор Волгоградской области не соблюдает законо-
дательство, то сложно рассчитывать на жизнеспособность 
государства.
Р.S.
Принимая во внимание, что помимо ФЗ-59, облпрокуратурой 
нарушается и ФЗ «О СМИ», то главному редактору газеты «Ко-
локолъ» ничего другого не остаётся, как искать нестандартные 
пути для получения ответов на свои вопросы заданные област-
ной прокуратуре, а теперь уже и местным СМИ.
Главный редактор газеты «Колоколъ»                                                              
Терентьев С.В.

«Как нас пасут»

Мясокомбината не существу-
ет. Это 
конспирология. Хватит нас 
пугать 
теорией заговора и новым 
мировым
порядком. Просто нас ведут 
на анализ
- везде бушует барановирус.

Жаль, что Прозрение опоз-
дало.

Уши развесивший - почти баранина, 
Та, что висит за ноги на крючках,
А три барана замерли от страха...
И резники ждут свой словить «гаввах»!



Мы — стадо. Миллионы нас голов.
Пасёмся дружно мы и дружно блеем,
И ни о чём на свете не жалеем.
Баранье стадо — наш удел таков.
В загон нас гонят — мы спешим в загон.
На выпас гонят — мы спешим на выпас.
Быть в стаде — основной закон,
И страшно лишь одно — из стада выпасть.
Когда приходит время — нас стригут.
Зачем стригут? Нам это непонятно.
Но всех стригут. Куда ж податься тут,
Хоть процедура эта крайне неприятна.
А пастухам над нами власть дана,
Сказали, что по воле колдуна.
Так и живём, не зная тех тиранов,
Что превратили нас в баранов!
Ах, как сочна на пастбище хрустящая трава!
Как холодна вода в ручьях журчащих!
Зачем нам знать о кознях колдовства,
Когда так сладок сон в тенистых чащах…
Да, хлещет по бокам пастуший кнут.
Что ж из того: не отставай от стада!
А у загонов прочная ограда.
И пастухи нас зорко стерегут!
Но всё ж вчера пропали два барана…
Не помогла им пастухов «охрана».
Их съели сами пастухи, а виноваты будут волки.
Но стаду наплевать на братьев, «с верхней полки».
Мы стадо. Миллионы нас голов.
Идём, покачивая курдюками.
Нам не страшны проделки колдунов.
Бараны мы. Что хочешь, то и делай с нами! ....

Стихи народные.

Почему до сих пор не взяли Харьков
(начало на стр. 1)

Украину возглавил бы Медведчук, а Харьков – Добкин?
- Это была бы для России страшная катастрофа. Формально 
всё могло пройти по «крымскому сценарию», но фактически мы 
получали у власти на Украине «пятую колонну», которая при 
первой возможности предала Россию и нанесла удар в спину. 
Представим себе ситуацию: в России разразился политический 
кризис. Западники, навальнисты устроили бы какую-то бучу. Так 
вот, эти «товарищи» первыми бы предали Россию и перешли на 
сторону врага. Но Господь этого не допустил. Потому, что они 
предали нас гораздо раньше.
- Как именно это произошло?
- Когда 24 февраля наша колонна подошла к харьковской окруж-
ной со стороны Северной Салтовки, то встретили нас очень 
недружественно. Был бой, был подбит наш танк и несколько 
единиц другой бронетехники. Мы в тот момент находились в 7 
километрах от Харькова в Черкасских Тишках, перевязывали 
наших раненых солдат и разбирались с задержанными укра-
инскими военными – расчётом «Града», который должен был 
нас расстрелять. Но они просто заблудились, выехали не туда 
и попались нам. Пока мы разбирались, я услышал звуки боя. 
Оказалось, что это голова нашей колонны встречена огнем. 
В общем, мы Харьков не взяли, потому, что изначально была 
совершенно неверная оценка происходящего. То есть, первы-
ми, по сути, пошли росгвардейцы с щитами и дубинками. Их 
задача была обезпечивать правопорядок в городе, в который 
зайдут российские войска. А по этим росгвардейцам ударили 
из «градов», их колонны были разбиты, и очень долго не 
убирали их тела. Может быть, они и не убраны до сих пор 
на той территории, которая сейчас под украми. Вот такой 
печальный финал.
Говорят, что кого-то там потом сняли из генералитета и Админи-
страции президента. Но проблема в том, что те люди, которые 
изображали, что они нам якобы друзья, и с ними договорились, 
они в тот момент держали нож за пазухой. То есть, это все было 
согласовано с СБУ, и они нас на тот момент переиграли, если 
так можно выразиться.
- И теперь этот Добкин клянет Россию самыми последними 
словами, обещает убивать русских и публично объявил 
себя бандеровцем.
- Да, что и требовалось доказать. Накануне спецоперации я 
определенным товарищам говорил: «Очнитесь! Вразумитесь! С 
Добкиным нельзя даже близко иметь никаких дел. Это человек, 
который переобуется в прыжке в любую секунду». Он неод-

нократно на моей памяти переобувался, и на этого человека 
опереться совершенно невозможно. 
Так, он нас предал в марте 2014 года. Я хорошо помню его сло-
ва, сам лично стоял рядом, когда он в феврале 2014 г. говорил, 
что если бандеровцы придут в наш город, то мы что-то свернем 
в трубочку и засунем им куда-то. И что по итогу? Он переобулся. 
Два еврея. Сколько их ещё
За пазухой у неньки Украины?
У каждого - заплечный вещмешок,
Чуть что… и на вокзал, а позади-руины.

Добкин – это абсолютно 
безвольное существо, которое 
руководимо определенными 
силами. Это абсолютно не 
самостоятельная фигура без 
волевого импульса, который 
был присущ тому же покойно-
му Кернесу. Куда ветер дует 
– туда и Добкин. Сейчас он 
понимает, что если риторику

не сменит, то с ним легко разберутся «кракены» и прочие наци-
сты, поэтому бежит впереди паровоза и рассказывает, как нена-
видит москалей и будет их расстреливать. Но когда будут захо-
дить российские войска, обвешается Георгиевскими ленточками 
и будет ползти на коленях, в страхе падать и рассказывать, что 
Георгиевская ленточка у него всегда была где-то спрятана…
«Президентом “новой Украины” рассматривался Медведчук, 
губернатором Харьковской области должен был стать Михаил 
Добкин»
- …и вообще он заслуженный подпольщик.
- Да, и что он – заслуженный подпольщик. Я когда-то написал 
статью под названием: «Добкин и Кернес: расплата за двуруш-
ничество».
О двух этих личностях и их роли в том, как Харьков оказался в 
орбите украинства в 2014 году. И еще есть мое выступление на 
«ютубе»: «Как Добкин и Кернес слили Харьков». 
То есть, к этим людям у нас никогда не было веры.
Достаточно посмотреть тот предвыборный ролик, который они 
когда-то снимали с Кернесом: про «скорые помощи», про то, что 
денег никто не даст. Это внутренняя сущность этих людей.
- Есть такая версия, что будь жив Кернес, то ситуация с 
Харьковом могла бы пойти совершенно по другому сцена-
рию. Как Вы считаете?
- Я думаю, что она не пошла бы по другому сценарию, потому 
что у него уже не было тех рычагов и возможностей. Надо не 
забывать о том, что Аваков тоже харьковчанин. И Аваков сде-
лал бы просто контрольный выстрел в Кернеса, даже если тот 
вдруг и подумал посмотреть в сторону России. Хотя, я не верю, 
что посмотрел в сторону России. У таких деятелей как Кернес 
и Добкин ментальность очень отличается от российской. Они 
за самостийничество. Украина дала им всё. Они поднялись при 
Украине. Именно поэтому они поставили памятник Нике-Украи-
не в Харькове перед монастырем. Я даже пикет организовывал 
против этого памятника, который представляет собой совершен-
нейшее кощунство! Там почти обнаженная фигура женщины, 
которая легкомысленно подпрыгнула на шаре. Её в народе 
называют: «Сара на шаре».

Я тогда ещё говорил им, что 
они поступают легкомыс-
ленно, устанавливая перед 
православным монастырём 
памятник языческой богине. 
Потому, что Господь поругаем 
не бывает, и они развалятся 
вместе с этим памятником. Я 
это говорил Добкину лично на 
приеме у российского консула 
и предлагал установить другой 
памятник – Покрову Пресвя-
той Богородицы и Харьков-
ским Святым. Я выступал на 
общественных слушаниях с 
с этим проектом, но его, естественно, отвергли, потому что всё 
уже было решено. Добкин тогда сказал: «Мы уже этот памятник 
отлили, куда его девать?». Мол, мы всё равно его поставим, 
ничего ты с этим не сделаешь. Но когда мы вернёмся в Харьков,  
обязательно уберём это непотребство и поставим памятник



Пресвятой Богородице и Харьковским Святым!
Дмитрий Павленко, специально для портала «Евразия» 

Неизвестный подвиг:

Сегодня все знают в деталях подвиг «гостомельских» десант-
ников, занявших и удерживавших важный плацдарм до подхода 
основных сил. К сожалению, гораздо менее известен подвиг 
псковского отряда спецназа, более десяти часов ведшего нерав-
ный бой в самом центре Харькова и не дождавшегося подкре-
пления. 
Немногочисленные дошедшие до нас фото- и видеосвидетель-
ства с той стороны (прежде всего, репортаж укропропагандиста 
Бутусова) позволяют восстановить примерную хронологию и ход 
событий. Итак, утром 27 февраля группа наших разведосов (2-й 
отряд спецназа с пропиской во Пскове) были заброшены в Харь-
ков с установкой «там вас ждут» и колесили по городу какое-то 
время, пытаясь выяснить, где же их ждут и что им вообще де-
лать. Затем колонна разделилась: часть на двух камазах и трех 
«тиграх» была вскоре разбита в районе Дендропарка, а другая, 
на четырех «тиграх», дошла до 134-й школы на улице Шевченко, 
где две машины были подбиты и наши разведчики укрылись в 
здании школы. 
Отстреливаясь, они спалили проходящий мимо украинский 
БТР-4 «Буцефал». К школе постепенно стянулись различные 
отряды местных боевиков (всушники 92-й бригады, полицейский 
спецназ «Корд», «Омега» и тероборонцы) и военная техника, в 
том числе танк, который начал расстреливать засевших там ре-
бят. Русские, по словам очевидцев, отказались сдаться в плен и 
вели неравный бой около десяти часов (!), до наступления тем-
ноты. Ребята выдержали три штурма!!!. Поздно вечером второй 
раз подъехал танк, который теперь уже начал стрелять зажига-
тельными снарядами.... Последние выжившие выпрыгнули из 
окон 2-3 этажа и отстреливались за школой на школьном дворе. 
В итоге, до 20 наших спецназовцев погибли в полностью 
выгоревшей школе (на имеющихся видео можно насчитать 
пятеро 200-х, большинство из которых убиты выстрелами в 
голову). Двое взяты в плен, их дальнейшая судьба неизвестна. 
Показания одного из пленных, командира отделения сержанта 
Максима Веритихина*, - на видео («Нам говорили, что будет хо-
рошо, как в Крыму... нам сказали, что город в оцеплении, забло-
кирован, там наши люди, просто нужно приехать и всё усилить. 
Гражданских говорили не трогать, а по военным - открывать 
только ответный огонь»).
*Судя по концовке видео, Веритихин был не из числа пленных, 
взятых в школе, его машину подбили в другом месте в Харькове 
в тот же день (вероятно, он был в части колонны, разбитой в 
районе Дендропарка - там было взято в плен еще двое наших, 
всего уркаинцами в тот день заявлено 4 пленных).

Виктор Имантович Алкснис
После моей публикации о недостат-
ках наемной армии и необходимости 
перехода к призывной армии на меня 
обрушился шквал критики. Вынужден 
еще раз вернуться к этому вопросу, 
чтобы не отвечать каждому критику по 
отдельности. Из чего я исхожу в своей 
позиции.
Убежден, что война на Украине это пер-
вая, но не последняя война за совет-

ское наследство. И одновременно эта война убедительно до-
казала, что относительно небольшие по численности наем-
ные армии хороши для парадов и для локальных военных 
конфликтов небольших масштабов. Для войн они непригодны 
в силу своей малочисленности. А поднять их численность до 
требуемой невозможно из-за астрономических сумм необходи-
мых для ее содержания.
По неофициальным данным нынешняя численность группи-
ровки ВСУ на фронте составляет более 300 тысяч человек. 
Во всех военных учебных заведениях от училища до Академии 
Генштаба, как прописную истину вкладывают в головы обуча-
емых, что для успешного наступления необходимо обезпечить 
превосходство в живой силе не менее, чем три к одному. Т.е. 
наша группировка на Украине должна иметь численность около 
одного миллиона человек. Можем ли мы обезпечить такую 
численность контрактников и добровольцев? Однозначно нет! 
Можем ли мы при имеющейся численности нашей группи-
ровки обезпечить разгром ВСУ? Однозначно нет!
У нас два выхода из ситуации.
Первый идти на переговоры с Украиной, уходить из Донбасса 
и Крыма, выплачивать Украине в течении многих лет репара-
ции на многие сотни миллиардов лет, соглашаться с разделом 
России на два десятка независимых государств, передавать 
наш ядерный потенциал под международный контроль, т.е. под 
контроль США. И многое, многое другое, что в конечном итоге 
будет означать ликвидацию России, как единого государства. Вы 
готовы к этому?
Выход второй. Прекращать «странную войну» и начать вое-
вать по-настоящему. А для этого в первую очередь надо резко 
увеличить численность нашей наземной группировки, обезпечив 
необходимое превосходство в живой силе. Без мобилизации, 
хотя бы частичной, сделать это невозможно. Причем это надо 
делать в ближайшее время поскольку мы воюем на Украине в 
основном советским оружием, хранившимся на складах и базах 
хранения. Это объясняется нынешним состоянием нашей про-
мышленности, которое не позволяет обезпечить все потребно-
сти армии в технике и в вооружениях. Но советские запасы воо-
ружений и боеприпасов не безграничны и они могут закончиться 
раньше, чем нам необходимо. Косвенно это можно подтвердить 
нашумевшими в Интернете спутниковыми снимками территории 
центрального арсенала Минобороны РФ в Омске, где в апреле 
было зафиксировано 170 203-мм самоходных пушек боль-
шой мощности 2С7 «Пион» («Малка»), а на начало июля 
всего лишь 110. Т.е. за три с лишним месяцев боев на Украину 
было отправлено 60 орудий большой мощности. При таких тем-
пах «Пионы» в Омске закончатся через полгода.
В настоящее время у нас на Украине подавляющее превосход-
ство в артиллерии и в авиации, в первую очередь армейской, 
т.е. поля боя. И это позволяет нам понемногу хотя бы выдавли-
вать всушников с их позиций. Но в целом СВО перешла в ста-
дию позиционной войны, что для нас крайне опасно.
У ВСУ ситуация более серьезная, поскольку свои советские 
запасы оружия они практически израсходовали, а поставки с 
Запада ПОКА ограничены. Но если США запустят программу 
ленд-лиза на всю катушку, то нам придется несладко. Поэтому 
ПОКА этого не произошло нам надо срочно наращивать чис-
ленность своей группировки, чтобы в кратчайший срок за счет 
имеющегося на сегодня преимущества в артиллерии и авиации 
нанести поражение ВСУ и принудить к капитуляции. Повто-
рюсь, что это можно сделать только через проведение 
мобилизации.
А на будущее надо извлечь уроки из опыта СВО и осознать, 
что для обезпечения военной безопасности нашей страны мы 
обречены иметь самые многочисленные в Европе сухопут-
ные войска. При этом в них будет и значительная доля кон-
трактников. Тем более их будет много в ВМФ, в ВВС, в РВСН, в 
ПВО и других видах и родах войск, где на вооружении находится 
технически сложное вооружение. Да и в сухопутных войсках с 
каждым годом появляется все больше и больше сложной тех-
ники. Например, современная бронетанковая техника, средства 
войсковой ПВО, средства связи, РЛС артиллерийской разведки 
и многое другое. И там тоже контрактники будут. Будут и солда-
ты срочной службы. Но подготовить специалиста по примене-
нию этой сложной техники за один год службы невозможно. И 
придется увеличивать срок срочной службы до двух лет.
А вот непосредственно на поле боя основной силой будут сол-
даты по призыву под командованием сержантов-контрактников 
и офицеров. Древняя мудрость гласит: «Территория не счита-
ется завоеванной, пока на нее не ступила нога пехотинца».



И она верна до сих пор. Наглядно это подтверждает бегство 
американской армии из Афганистана, где невзирая на подавля-
ющее техническое превосходство американская группировка из-
за малочисленности не сумела удержать под своим контролем 
завоеванные территории. Да и мы получили горький опыт в 
начале СВО в Харьковской и Сумской областях, когда наши 
колонны практически без сопротивления ВСУ брали насе-
ленные пункты и двигались дальше. И в эти населенные 
пункты тут же возвращались ВСУ и местные военкоматы 
проводили мобилизацию в украинскую армию.
Так что переход к массовой призывной армии с сохранением и 
части контрактников неизбежен. При этом надо будет решать 
проблему качественной подготовки срочников. И многое, многое 
другое. Иного не дано...

«И захватит Константинополь самодержец Москов-
ский». Пророчества о войне России и Турции.

09 марта 2016 
События последних месяцев заставляют вспомнить предсказа-
ния великих пророков о печальной судьбе турецкого народа.

Обостренные до предела отношения между Россией и Турцией: 
сбитый в небе над Сирией российский бомбардировщик Су-24, 
который участвовал в антитеррористической операции, гибель 
летчика ВКС РФ от рук турецких боевиков, смерть российского 
морпеха, отправившегося в числе прочих спасать товарищей по 
оружию, и потрясение для всей России. А далее последовали 
неподдающиеся объяснению действия турецкого лидера Ред-
жепа Тайипа Эрдогана, который вместо извинений российской 
стороне созывает экстренное совещание НАТО, обвиняя при 
этом Россию в нарушении воздушного пространства. Но дока-
зательств у Анкары нет, более того, все говорит об обратном. 
Сирия и Россия предоставляют записи, которые доказывают, 
что российский самолет не пересекал воздушное пространство 
Турции.
Россия не простила смерти двух героев. Президент Владимир 
Путин назвал это «ударом в спину». После произошедшего 
большая часть экономических и других отношений с Турцией 
разорвана. В результате она несет огромные убытки.
Но это только начало, говорят эксперты. Анкара не намерена 
признавать свою вину за сбитый Су-24. Если разговор заходит 
об этом инциденте, Эродоган всегда пытается оправдаться 
и обвинить Россию, речь о раскаянии и не идет. Более того, 
турецкие власти активно сотрудничают с запрещенной в России 
террористической организацией «Исламское государство», 
покупая у них нефть и всячески им помогая. Россия предоста-
вила мировому сообществу неопровержимые доказательства 
преступной деятельности Анкары.
А сейчас ко всему этому еще добавилась и Сирия. Турция игно-
рирует и мнение своих партнеров по НАТО, и резолюцию Совета 
Безопасности ООН, которая регулирует хрупкое перемирие в 
Сирийской Арабской Республике. Анкаре мешают сирийские 
курды. Она уже согнала к турецко-сирийской границе военную 
технику и регулярно обстреливает своего соседа. А в некоторых 
местах турецкие военные подразделения вместе с техникой 
вторглись на территорию Сирии и строят там укрепления.
Пророчества о захвате Стамбула русскими
Все это вызывает многочисленные суждения о возможной войне 
между Россией и Турцией. Так, в Греции в связи с произошед-
шим вспомнили знаменитые предсказания о России великого 
пророка XX века, православного старца Паисия Святогорца. 
Его нередко сравнивают с Нострадамусом, и не напрасно. Он 
сделал множество предсказаний о России и не только, которые 
всегда сбывались. Так Паисий Святогорец предрек распад 

СССР, аварию на Чернобыльской АЭС, войну в Малой Азии и 
крах Турции.
Афонский старец уверял, что между Россией и Турцией начнет-
ся война, в результате чего русские захватят Константинополь 
(Стамбул), который вновь станет православным. До трагическо-
го инцидента с бомбардировщиком Су-24 никто не верил, что 
подобное возможно, ведь Россия и Турция не воевали между 
собой уже более 100 лет. Однако сейчас в Греции все чаще 
вспоминают предсказания святого старца.
Согласно пророчествам Паисия Святогорца, Турция нападет на 
Грецию и почти победит ее, но тут в дело вмешается Россия и 
не даст погибнуть дружественному государству. В результате 
Константинополь будет возвращен Греции, но сделают это не 
греки, а русские, которые придут на помощь почти побежденной 
стране.
«Константинополь будет обязательно взят у турок, но его 
возьмем не мы (греки), потому что большинство нашей моло-
дежи опустилось и не способно на такое. Бог устроит так, 
что другие возьмут город и отдадут его нам, и тем решат 
свою проблему. Там будет война между Россией и Турцией. 
Вначале туркам будет казаться, что они выигрывают, но 
это приведет их к катастрофе. Русские победят и возьмут 
Константинополь», — предсказывал старец.
Паисий Святогорец уверял, что Турция не только распадется, но 
и будет стерта с лица Земли, потому, что «заняла эти террито-
рии без благословения Божия». Пророк предсказывал, что во 
время захвата страны активное участие в этом будет принимать 
флот.
«Когда услышите, что флот плывет по Средиземному морю, 
— знайте: вскоре решится константинопольский вопрос», — 
говорил он.
А выживших турок, согласно предсказаниям, ожидает печальная 
судьба. Треть турецкого народа погибнет, предрекал старец. 
Другая треть разбредется по миру, большинство из них уйдут в 
Месопотамию. А последняя треть будет спасена, приняв хри-
стианскую веру. Турецкие земли также будут разделены, уверял 
Паисий Святогорец. Помимо Греции, часть земель отойдет 
Армении, а другая часть — курдам.
А вот в храме Святой Софии вновь пройдет православное 
богослужение. Легенда гласит, что, когда его захватили османы, 
священники, служившие в храме, скрылись за потайной дверью. 
Старцы говорят, что в подземелье под храмом до сей поры не 
прекращается христианское богослужение. И оно будет продол-
жаться до тех пор, пока Константинополь не освободят от турок. 
И это поверье имеет очень сильное влияние на турецкий народ. 
Дело дошло до того, что, когда в середине XIX века на месте 
храма турки строили Софийскую мечеть, никто не решился 
взломать священную дверь, опасаясь, что оттуда выйдет четы-
рехсотлетнее духовенство.
Паисий Святогорец не единственный, кто предсказывал войну 
России и Турции и захват Стамбула русскими. Об этом также 
говорил и православный монах Авель. Именно ему принадлежат 
пророчества о сожжении Москвы французами, а также гибели 
императрицы Екатерины II и Павла I. Пророк уверял, что в ос-
вободительный бой русские войска поведет божий избран-
ник, «державный и светлый царь», имя которого трижды 
повторялось в российской истории. 
«Он будет един и всем понятен, его учует самое сердце рус-
ское. Облик его будет державен и светел. Воля народная поко-
рится милости Божией, и он сам подтвердит свое призвание. 
И свершатся надежды русские. На Софии, в Царьграде, восси-
яет Крест Православный, дымом фимиама и молитв напол-
нится Святая Русь и процветет», — говорил монах Авель.



А великий христианский пророк Мефодий Потарский еще в 
III веке предсказывал, что Константинополь, который османы 
захватят в XIV веке, будет освобожден народом с Севера. А во 
главе войска этого будет стоять Самодержец Царь и Ве-
ликий Князь Московский. Пророк предрекал, что турки будут 
повержены и пленены за зло, причиненное христианам.
«Восстанет христианское колено, и будет ратоборствовать 
с басурманами, и мечом своим погубят. И поразит их Господь 
рукою христианскою, и будет Царство Христианско над вси 
царства превознесеною. И светловолосый род будет владеть 
Семихолмием пять-шесть месяцев. И будут господствовать 
на востоке предопределенные», — говорится в пророчестве 
Мефодия Потарского.
Предсказаний о захвате Константинополя христианским наро-
дом с Севера очень много. Так, арабский ученый Муста-Эддин 
говорил о некоем христианском царе, который приведет с собой 
войско «белорусых юношей, белых сынов Севера» и покорит 
Мекку, Медину, Египет, Палестину, Аравийские города и Констан-
тинополь.
Муста-Эддин говорил султану Мурату, что его империя будет 
непобедима, но лишь до тех пор, пока он будет жить в мире с 
великим северным народом.
«Ты победишь всех своих неприятелей, никакой народ тебе 
и царству твоему не будет страшен, и никто не одержит 
победы над тобою, но только дотоле, пока ты будешь сохра-
нять мирные отношения с народом, живущим от полуночи к 
востоку. Народ этот силен и славен, и имя его будет гре-
меть по всему свету, и все ему будут покоряться. От сего то 
великого народа падет держава наследия твоего. Такова воля 
Всевышнего!» — говорил предсказатель.
Более того, предсказания о взятии главного города турецкого 
народа христианами имеются в Коране. В числе прочего там 
говорится, что магометанам нужно опасаться христианского 
народа, название которого начинается на букву «Р».
Аналогичное предсказание есть и на надгробии святого Кон-
стантина Великого. В нем говорится о войне со светловолосым 
родом, которая начнется после того, как турки захотят напасть 
на северные земли.
«И, поспешив на десную страну, обретете там мужа, воисти-
ну дивного и крепкого. Сей будет вашим властителем, ибо он 
любезен Мне, и вы, приняв его, исполните волю Мою», — гово-
рится в предсказании.
О русском роде, который придет в Царьград и там воцарится, 
говорил и византийский император Лев Премудрый.
Также священноинок Агафангел предрекал освобождение 
греческого города русским монархом и падение царства Визан-
тийского.
«Монарх русский, новый Петр восстановит в Византии знаме-
ние христово и сокрушит силу измаильтян», — предсказывал 
он.
Пророчества о победе России в Третьей мировой войне
Еще один предсказатель, старец Иосиф Ватопедский говорил, 
что война, которая начнется с вторжения Турции в Грецию, 
станет мировой. Действия турецкого руководства будут направ-
ляться Соединенными Штатами Америки, однако ни они, ни 
другие страны НАТО не будут поначалу вмешиваться в кон-
фликт, уверял он. Тогда Турция захватит большую часть Гре-
ции, и уже все станут думать, что греческий народ погибнет. Но 
могущественная Россия неожиданно для всего мира вступится 
за погибающую Грецию. Она нанесет по Турции ядерный удар, 
предсказывал старец Иосиф. Тогда в военный конфликт всту-
пят США, НАТО и Европейский Союз, которые объявят войну 
России. А Ватикан и Папа Римский их поддержат и назовут 
русских православными «раскольниками». После этого начнется 
страшная война, но пророк уверен, что США будут повержены 
и «порвутся, равно как легкий шар». Тогда же римско-католи-
ческая церковь утратит свое прежнее влияние. А вот русское 
воинство войдет в Константинополь, управлять которым будет 
губернатор из России. Однако позже все земли без исключения 
русские отдадут грекам и армянам. Согласно предсказанию, 
греки не сразу согласятся принять обратно Константинополь, но 
это все же произойдет. Пророчество гласит, что они вернутся 
в город спустя ровно 600 лет после захвата турками, то есть 
в 2053 году.
Такой же сценарий развития событий предсказывают и совре-
менные старцы с Афона. Очень подробно о том, что будет пред-
шествовать захвату русскими Константинополя, рассказывал 
афонский старец Георгий. 
Он говорил, что это произойдет в результате Третьей мировой 

войны, которая начнется с нападения Турции на Грецию. За дру-
жественное государство вступится Россия. А в это время Грузия 
решит напасть на Россию, в результате чего будет полностью 
уничтожена русскими. Одновременно с этими событиями 
США будут подстрекать Украину начать войну с великим 
восточным соседом. Украинцы устроят грубые провокации 
в отношении России, а Турция поможет США и другим стра-
нам НАТО, которые вступят в войну против РФ.
«Турция позволит американским судам и самолетам заходить 
в ее проливы и воздушное пространство, чтобы наносить 
удары по России. С этого момента начнется обратный от-
счет для Турции», — предсказывал старец.
Русские дадут жесткий отпор украинцам и захватят страну. 
Пророк говорил, что воевать с Россией большинство жите-
лей Украины откажутся. Более того, они встретят русских 
с радостью, уверял он. Согласно пророчеству, над территори-
ей Украины и Черным морем впервые в небе сойдется в бою 
русская и американская авиация. В результате русские одержат 
сокрушительную победу. Также российские войска войдут в 
Армению и Азербайджан, где оттеснят американцев.

А дальше Россия вторгнется в Турцию, где уже поднимутся на 
восстание курды. После падения турецкого государства Черное 
море станет Русским озером, предсказывал афонский старец. 
Более того, русские впервые испытают новейшее секретное ору-
жие именно в Турции.
«Турция будет первой страной, которая испытает на себе 
русское секретное сверхоружие», — гласит пророчество.
Русское войско попытается быстрее устранить врага, чтобы ему 
не успели помочь США и другие страны НАТО. В результате Тур-
ция будет уничтожена полностью, а Константинополь возвращен 
грекам.
После этого русские войдут в скандинавские страны — Швецию, 
Финляндию и Норвегию и захватят их. А все из-за того, что, 
прикрываясь нейтралитетом, они предоставят американцам 
возможность нанести со своей территории первый удар по 
России, в результате которого пострадают мирные жители, 
говорил старец Георгий.
«Кара, которая постигнет эти страны, ужаснет все челове-
чество. Затем русские войдут в Польшу, Чехию, Словакию, 
Румынию и Молдавию. Население православных балканских 
стран поднимет восстание, свергнет своих продажных прави-
телей и заключит союз с Россией. Это будут сербы и румы-
ны, но не болгары. После этого русские пойдут на юг, чтобы 
помочь своим союзникам-арабам, и особенно иранцам, в войне 
с американцами. Греция предоставит свое войско во власть 
грядущего избранного царя», — гласит пророчество афонского 
старца.
А еще раньше начнется все с войны в Сирии. Об этом предупре-
ждал преподобный епископ Сиссании и Сиатици отец Антоний.
Также в XVIII веке Косьма Этолийский говорил о страшной 
войне на территории современной Турции, которая произойдет 
с участием западных стран. Остановить кровопролитную бойню 
придет чужеземная русская армия. Пророк также, как и многие 
другие, предсказывал гибель трети турецкого народа. Другая 
треть будет обращена в христианство, а оставшаяся часть уйдет 
в Месопотамию.
О взятии Константинополя Христианами говорил в XVIII веке 
и старец Мартин Задека. Однако он отмечал, что произойдет 
это почти без кровопролития, так как Турция сама себя погубит 
междоусобицей, разрухой, голодом и другими внутренними 
проблемами.
«Великий государь в Европе всю почти Азию покорит сво-
ей властью, и никакая сила неприятелей его удержать не 
может. Вся Азия примет христианскую веру, и в ней после 
многих столетий мрака настанет свет», — говорил старец.
Святой преподобный Серафим Саровский предсказывал, 
как Россия, объединившись со всеми славянскими наро- 



дами, станет «грозным и непобедимым Царством всерос-
сийским и всеславянским, перед которым в трепете все 
народы будут». Говорил он и о падении Константинополя, и 
о вхождении Турции в состав России.
«Соединенными силами России и других народов Константи-
нополь и Иерусалим будут полонены. При разделе Турции она 
почти вся останется за Россией», — предсказывал Серафим 
Саровский.
А монах Антоний Чапелле во второй половине XIX века в своем 
видении увидел войну России с Турцией. Предсказание гласит, 
что русские выгонят турков из Европы и войдут в Константино-
поль.
Как можно увидеть, пророчеств, ярко говорящих о том, что 
же произойдет с Турцией и Стамбулом в XXI веке, великое 
множество. Верить в это или нет, личное дело каждого. Но 
однозначно одно — пророки, предсказавшие эти события, 
появлялись на протяжении всей истории человечества, а 
это уже о чем-то да говорит. Более того, предсказания мно-
гих из них уже сбылись, да и действия турецкого руковод-
ства заставляют задуматься о том, что еще полгода назад 
казалось невозможным. А что же русские? А русские, как 
известно, долго запрягают, но быстро едут. 
(С.В.- после прочтения создается впечатление, что все фигуран-
ты на месте, а сроки сдвинуты. Хочу обратить внимание, что это 
не план действий и не протокол прошедшего события. Люди на 
земле своими поступками вносят коррективы, не трогая «сюжет-
ную» линию.)

8 лет назад, жарким летом 2014г, мы начинали 
гореть в пламени жестокой войны в Донбассе.
Что предвидел Оруэлл. 
Из 137 предсказаний око-
ло 100 уже сбылись.
Кто видел изуродованные тела 
людей в горящих городах, гри-
масы страха у шокированных 
детей, обезумевших стариков, 
тот этого не забудет. Тогда, (ка-
жется - так давно) я, молодой 
и неопытный, впервые понял,
чего стоит этот мир. И понял, что запустился страшный процесс, 
который остановить будет невероятно сложно.
Чуть позже люди в кабинетах решили, что посадили войну на 
цепь, смогли обуздать зверя. Минские соглашения. Убитый 
артиллерией Первомайск, мертвый печальный город с тысячами 
поломанных судеб. Кровавое Дебальцево. И дальнейшие 8 лет 
изнуряющей позиционной войны, которая не прекращалась, не 
смотря ни на одно подписанное перемирие.
Сейчас пламя войны горит с новой, ещё более страшной силой. 
Уже не удивляет вид сожженных городов, серые от отчаяния 
люди и горе. Мы уже столько раз видели это всё...
Часто пишут о целях этой войны, об идее, о мотивации. Слож-
ные и спорные темы, безусловно. И когда я задумываюсь об 
этом, то просто вспоминаю глаза людей в расстрелянных горо-
дах - такого больше нельзя допустить. Как бы это дико не зву-
чало, но сейчас война - это способ остановить ещё большее 
горе. Пока тот, кто начал этот поток крови, тот, кто уничтожал 
Донбасс, не ответит - война не закончится. Пока Украина в том 
виде, в котором она есть сейчас, не перестанет функциони-
ровать, горе не прекратится.
Однажды великий человек Марков Алексей Геннадьевич (До-
брый), ныне покойный, сказал – «любая война это чудовищно, 
но бывает так, что альтернатива войне ещё хуже...» Это истинно 
так. Каждый воин, каждый русский сейчас должен понимать, 
насколько серьёзная ситуация и какая большая ответственность 
на каждом из нас. (Олег Поздняков)
Р.S.
«Эта война носит мошеннический характер, так как она 
должна длиться постоянно, без победы. Её главная цель — со-
хранить существующий строй, уничтожая не только челове-
ческие жизни, но и плоды человеческого труда, так как общий 
рост благосостояния угрожает иерархическому обще-
ству гибелью. Если громадная масса людей станет грамот-
ной, научится думать самостоятельно, она избавится от 
привилегированного меньшинства за ненадобностью. 
Война же и голод помогают держать людей, отупевших от 
нищеты, в мире иллюзий».
Джордж Оруэлл, «1984»»

Доктор Йохан Денис из Бельгии: «Вакцина превратит вас в 
подконтрольную марионетку»…

«Не доказано, что вакцины 
от коронавируса безопасны и 
эффективны. Не существует 
никакой медицинской чрезвы-
чайной ситуации. Это фаль-
шивая пандемия. Корона-
вирус сравним с сезонным 
гриппом...
Все было срежиссировано,
чтобы напугать вас до такой степени, и вы согласились на вак-
цинацию. У нас нет ни малейшего представления, каковы будут 
ее долгосрочные эффекты. Эта вакцина, вероятно, сможет из-
менить вашу ДНК, что необратимо и неисправимо для будущих 
поколений. Это эксперимент над человечеством...
В этой вакцине присутствуют нанотехнологии. Гидрогели были 
разработаны для военных целей. Существуют веские индика-
торы, что вакцина превратит вас в подконтрольную ма-
рионетку посредством вашего собственного смартфона, 
подключенного к сети 5G и Искусственному интеллекту. 
Таким образом, вы можете потерять все то, что делает вас 
человеком».

НЕМЕЦКАЯ РАБОЧАЯ ГРУППА ПО АНАЛИЗУ «ВАК-
ЦИН» ПРОТИВ COVID-19, ОБНАРОДОВАЛА СВОИ ПЕР-
ВОНАЧАЛЬНЫЕ ВЫВОДЫ В БОЛЬШОМ ОТЧЁТЕ
https://anamihalceamdphd.substack.com/p/alarming-new-..

Результаты: 
1. Токсичные вещества обна-
ружены во всех без исключе-
ния образцах вакцин против 
COVID-19. 
2. В образцах крови всех при-
витых выявлены выраженные 
изменения. 
3. Чем выше стабильность обо-
лочки липидных наночастиц,
тем чаще проявляются побочные эффекты вакцины. 
Во всех без исключения образцах вакцин против COVID-19, с ис-
пользованием нескольких методов измерения были обнаружены 
компоненты, которые: 
- В обнаруженных количествах являются токсичными в соответ-
ствии с медицинскими рекомендациями; 
- Не были заявлены производителями как присутствующие в 
вакцинах; 
- Большей частью – металлические; 
- Видны в темном поле микроскопа, в виде характерных и слож-
ных структур разного размера; 
- Лишь частично могут быть объяснены, как результат процессов 
кристаллизации или разложения; 
- Не могут быть объяснены как загрязнение в процессе произ-
водства. 
Сравнение образцов крови не привитых и вакцинированных лиц 
с помощью темнопольной микроскопии выявило заметные из-
менения в крови каждого человека, привитого вакцинами против 
COVID-19. Это было очевидно даже в том случае, если у этих 
людей на тот момент не было заметной негативной реакции на 
прививку. В образцах крови привитых были обнаружены слож-
ные структуры, подобные тем, что есть в вакцинах. С помощью 
анализа изображений искусственным интеллектом (ИИ), была 
подтверждена разница между кровью вакцинированных и не 
привитых людей. 
В дозах «вакцин» от AstraZeneca, BioNTech / Pfizer и Moderna, 
были обнаружены следующие, преимущественно металличе-
ские элементы: 
- Щелочные металлы: цезий (Cs), калий (K), 
- Щелочноземельные металлы: кальций (Ca), барий (Ba), 
- Переходные металлы: кобальт (Co), железо (Fe), хром (Cr), 
титан (Ti), 
- Редкоземельные металлы: церий (Ce), гадолиний (Gd), 
- Горная группа/металл: алюминий (Al), 
- Углеродная группа: кремний (Si) 
- Кислородная группа: сера (S) 
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Царевич Алексей, так и не ставший 
Русским Царем. Ритуально уму-
ченный от жидов (великомученик) 
16\17 июля (2 августа 1918г).
Родился 30 июля [12 августа] 1904

Александр Савельев
За 2 квартал текущего года в Россию въе-
хало 3,12 миллиона мигрантов. Рекорд 
последних 6 лет. При этом российские 
власти нам обещают рост безработицы. 
О ком заботятся власти - о гражданах или 
о мигрантах? В 30-е годы ХХ века США, 
преодолевая депрессию и обезпечивая 
своих граждан работой и доходами, пред-
приняли огромные инфраструктурные 
проекты – Америка оделась густой сетью 
отличных автодорог. Но в России ни один 
инфраструктурный проект не строится за 
счёт отечественной рабочей силы: на все 
проекты, вплоть до космических, власти 
и олигархи тащат из-за рубежа мигран-
тов. Вчера поздно вечером поехал на 
велосипеде в магазин за хлебом. Ехать 
километра полтора. По дороге из десятка 
встреченных прохожих только два говори-
ли по-русски Остальные – не то по-узбек-
ски, не то по-таджикски. Если раньше из 
мигрантов в городе были мужики-гастар-
байтеры, то нынче полным-полно женщин 
с детьми: в отличие от русских женщин, 
узбечки-таджички усердно плодят детей: 
идёт одна, а с ней три-четыре мелких 
мигранта, то есть уже не мигранта, а пол-
ноправных гражданина России! 
По-русски уже и не стараются говорить. 
Короче, путинские либерасты, правящие 
Россией, русское население усердно за-
мещают мигрантами. За что тогда воюет 
на Украине Русская армия? Обезпечивает 
новое жизненное пространство азиатам?

«Марксизм,- есть типичнейший иудаизм, 
переработанный возрожденческими 
методами, и то, что все основатели и 
главная масса продолжателей марксизма
есть евреи, может только подтвердить 
это». Русский философ Лосев А.Ф. 
«Диалектика мифа» 1930 Летевший к Земле астероид развернул-

ся и, со словами «сами справитесь», 
полетел обратно.

А кто такие эти полицейские? — спросила 
Селёдочка. - Бандиты! - с раздражением 
сказал Колосок. - Честное слово, бандиты! 
По-настоящему, обязанность полицейских 
– защищать население от грабителей, в 
действительности же они защищают лишь 
богачей. А богачи-то и есть самые настоя-
щие грабители. Только грабят они нас, 
прикрываясь законами, которые сами 
придумывают. А какая, скажите, разница, 
по закону меня ограбят или не по закону? 
Да мне всё равно! - Тут у вас как-то чудно! 
- сказал Винтик. - Зачем же вы слушае-
тесь Полицейских и ещё этих… как вы их 
называете, богачей? - Попробуй тут не 
послушайся, когда в их руках все: и земля, 
и фабрики, и деньги, и вдобавок оружие! – 
Колосок пригорюнился. - Теперь вот яв-
люсь домой, - сказал он, - а полицейские 
схватят меня и посадят в кутузку. 
«Незнайка на Луне», Н. Носов, 1964г.

Отрывок из книги  про Незнайку. Всё акту-
альнее и актуальнее становится.
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